



Collectivité  
Territoriale  
de Guyane

Cayenne, dimanche 12 février 2017

**CABINET DU PRESIDENT**

ROBEIRI Hugues-Olivier / Chargé de Communication

05 94 27 58 46

[hugues-olivier.robeiri@ctguyane.fr](mailto:hugues-olivier.robeiri@ctguyane.fr)

## **NOUVEAU SUICIDE À TALUEN**

### *Réaction du Président de la CTG*

En ce week-end déjà endeuillé par la disparition d'un jeune dans des circonstances effroyables, c'est avec tristesse que j'ai appris le suicide de Carlos Opoya qui vient de frapper la commune de Taluen.

Neveu du Capitaine Opoya décédé il y a seulement quelques jours, la disparition de Carlos Opoya laisse une nouvelle fois une communauté amérindienne abasourdie et sous le choc face à près de 20 ans de drames qui emportent de jeunes adultes, adolescents, enfants...

Constats, études, colloques ne semblent pas suffire à endiguer ce qui est parfois qualifié d'épidémie de suicides, avec un taux de 10 à 20 fois supérieur à l'Hexagone. Nous sommes en droit de nous interroger sur les suites données aux multitudes missions parlementaires organisées afin d'établir des actions à mener.

Je reste persuadé que c'est avant tout par une action guidée par la communauté amérindienne elle même, soutenue par tous et par tous les moyens nécessaires, que ces tragédies cesseront.

Je tiens à présenter mes plus sincères condoléances à la famille et aux proches dans ce moment douloureux, et rappeler à la communauté amérindienne toute ma détermination à poursuivre notre travail commun.